

「新しい入札・契約制度の導入と独占禁止法の運用を中心とした競争政策の動向について」

総務委員会

平成7年1月26日、仙台国際ホテルに於いて「新しい入札・契約制度の導入と独占禁止法の運用を中心とした競争政策の動向について」の講演会が、(社)全国地質調査業協会連合会専務理事の矢島莊一氏を迎えて開催されました。

当日は、永井理事長・藤島副委員長・斎藤総務委員長をはじめ、東北地質調査業協会関係の方52名の参加がありました。

各地区の参加者内訳

青森	6名	秋田	4名	岩手	3名	宮城	31名	山形	4名
福島	2名	協会事務局	2名						

講演内容は以下の通りであった

1. 入札・契約制度の改革の背景と経過
2. 新しい入札・契約制度に係る具体的措置
3. 独占禁止法の運用を中心とした競争政策の動向
4. 公共的な入札に係る独占禁止法上の指針
5. 平成7年度以降に予定されている行政措置等
6. 質疑応答

新しい入札・契約制度、独占禁止法、地質調査業者に係る資格審査制度の導入等、会社の経営や、私達のみじかな問題であり日常活動に関する重要な事である為、参加者全員が真剣な眼差しで講演に聞き入り、質疑応答も活発に行なわれた。

